

Cash back!



MSC Lippe-West e.V. im ADAC

Zur Premierenveranstaltung dem 1. Leopoldshöher Jugend Enduro Cup möchte der MSC Lippe West dem Enduro Nachwuchs auch finanziell entgegenkommen.

Einmalig zur Premiere:

Jede Starterin oder Starter bekommt vor Ort **15,- €** geschenkt!

Lange ist der MSC im Motorrad Offroad Sport aktiv, erstmalig bieten wir in Leopoldshöhe auch Kindern mit 50 und 65 ccm Motorrädern eine einfache Möglichkeit mal in den spannenden Sport reinzuschmecken. Unsere übersichtliche Stoppelfeld Veranstaltung bietet sich gerade dazu an den Rennmodus lockere Etappe und Sonderprüfung auf Bestzeit kennenzulernen.

Es würde uns unheimlich freuen, wenn wir auch aus unserer Region mehr junge Stollenreiter bei unserer Veranstaltung begrüßen dürften.

Einfach nennen und starten!

MSC Lippe West e.V. im ADAC
Sportleiter